

CÍRCULO VICIOSO

Ese niño sin complejos, sin preocupación,
ese que vive el día a día sin pensar jamás:
„¿Qué deparará mañana? ¿Tengo seguridad?“
Crece y se hace adulto y todo se acabó.

En el círculo vicioso estás,
sin siquiera darte cuenta,
porque tú ya ni te acuerdas
de lo que es vivir.
No te da tiempo a pensar.
Hay que funcionar.

Sin saber cómo ni cuándo, se te ha implantado
el chip en el cerebro de seguridad,
de que lo de antes no vale, que tienes que cambiar
para no tener problemas y qué coño ha quedado?

Ya no vives y te tomas
pastillas para la depresión

¡Cacho yonqui!

Drogadicto drogadicto